

Le carnaval de l'école St Joseph



Vendredi 7 avril, nous avons fêté le carnaval à l'école. Nous avons eu de la chance car il a fait très beau !
Nous avons tous mis nos plus jolis déguisements pour défiler dans le bourg de La Trinité Porhoët.



Au cours du défilé, nous avons fait de la musique avec des instruments et nous nous sommes amusés à jeter des confettis.

Nous nous sommes arrêtés dire bonjour aux personnes âgées de la Résidence St Yves.



Puis, nous avons continué notre route jusqu'à la mairie. C'est là que nous avons pu nous désaltérer et prendre un bon goûter avant de rentrer à l'école et de partir en vacances.

